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  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

  ОБЛАСТЬ
И СНАРУЖИ, И ВНУТРИ

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Алек-
сеевке капитально ремонти-
руют детский сад № 14. На об-
новление дошкольного учре-
ждения выделили более 26 млн 
рублей из областного и мест-
ного бюджетов. Строители за-
менят в здании все инженер-
ные коммуникации, кровлю, ок-
на, двери, отремонтируют фа-
сад здания и утеплят наруж-
ные стены. Также тут проведут 
и внутренние отделочные ра-
боты. Кроме этого, для детско-
го сада закупят новое оборудо-
вание и мебель. В ходе ремонта 
преобразят и прилегающую к 
зданию территорию. Закончить 
все работы планируют в сентя-
бре этого года.

НЕ ВЫХОДЯ ИЗ ДОМА
СЕРЕБРЯНЫЙ ВОЗРАСТ. 

В Чернянке центральная рай-
онная библиотека возобно-
вила курсы компьютерной 
грамотности для пенсионе-
ров. В прошлые годы подоб-
ные группы пользовались боль-
шой популярностью, и теперь 
курсы возобновили по прось-
бе самих пожилых людей. Ба-
бушки и дедушки будут осва-
ивать компьютер с нуля. Их на-
учат работать в Интернете, со-
циальных сетях, на портале 
государственных услуг. Так-
же пенси онеры смогут зака-
зывать лекарства и осуществ-
лять различные платежи не вы-
ходя из дома. Записаться на 
занятия можно по телефону 
8 (47232) 5-56-65 или при лич-
ном посещении библиотеки по 
адресу: площадь Октябрьская, 
дом 7. Сотрудники обещают, 
что в пандемию новые группы 
сделают небольшими.

ПОПОЛНИЛИ «ЛЕСНЫЕ 
СТОЛОВЫЕ»

ОКРУЖАЮЩАЯ СРЕДА. 
В Белгородской области про-
должается подкормка диких 
животных. Охотоведы попол-
нили «лесные столовые» 
в Волоконовском районе. Зи-
мой животным сложнее до-
бывать пищу в лесу, и на по-
мощь им приходят специали-
сты управления Экоохотнадзо-
ра Белгородской области. Так, 
в Волоконовском районе они 
вместе с общественными ин-
спекторами вывезли на подкор-
мочные площадки более 3 тонн 
зерноотходов и 1,5 тонны ми-
неральной подкормки. Пища, 
получаемая из «лесных столо-
вых», поможет животным пере-
жить холодное время года.

ПРИВЕЗЛИ ДОМОЙ 
ПОБЕДЫ

СПОРТ. Корочанские кик-
боксеры завоевали призовые 
места чемпионата и первенст-
ва Белгородской области. Со-
ревнования в разделе фулл-
контакт прошли в Белгороде. 
Померяться силами собрались 
более 100 спортсменов из 
Валуек, Старого Оскола, Чер-
нянки, Белгорода и Белгород-
ского района, Корочи и Алексе-
евки. Два дня они состязались 
в поединках за право попасть в 
сборную команду области и вы-
ступить на первенстве и чемпи-
онате Центрального федераль-
ного округа. Корочанский рай-
он представляли семь кикбок-
серов детско-юношеской спор-
тивной школы. Ребята привезли 
домой пять первых и два вто-
рых места. Золото завоевали 
Дмитрий Новиков, Иван Айва-
зов, Дмитрий Сечин, Данил Ко-
ломыцев и Руслан Нестеренко. 
Серебро досталось Аслану Ба-
дирову и Тимофею Бурякову. 
Все семь спортсменов Корочан-
ской школы кикбоксинга вошли 
в состав сборной Белгородской 
области и представят наш реги-
он на чемпионате и первенст-
ве Центрального федерального 
округа в Курске.

Дорогие белгородцы!
Поздравляю вас с Днём защитника Отечества!

Этот праздник не нуждается в высоких словах. Он дорог сердцу каж-
дого из нас. В нашей стране и на Белгородской земле нет ни одной се-
мьи, где не было бы своего воина.

Сегодня мы вспоминаем наших любимых фронтовиков и тружеников 
тыла: дедушек, бабушек, отцов, матерей, сестёр, братьев. Крепко обни-
маем ныне здравствующих победителей, жмём их тёплые святые руки. 
Поздравляем воинов-интернационалистов, участников боевых дейст-
вий в горячих точках, военнослужащих в запасе и отставке. С гордо-
стью смотрим на фотографии сыновей и внуков, которые в настоящее 
время проходят службу в Вооружённых силах России.

В День защитника Отечества мы говорим спасибо воинам всех по-
колений. Благодаря вам мы живём под мирным небом, в великой и сво-
бодной стране. Учимся, работаем, растим детей, строим планы на бу-
дущее. А главное, чувствуем себя уверенно и в безопасности. Ведь наш 
покой оберегаете вы, сильные, смелые, мужественные люди, способные 
решать любые, самые сложные профессиональные задачи.

Дорогие защитники Отечества! В ваш праздник желаем вам креп-
кого здоровья, бодрости духа, надёжного семейного тыла! Всем, кто 
находится на боевом посту, — успешной службы!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

Программу развития системы 
образования в регионе 
Сергей Кравцов обсудил на 
совещании в режиме видео-
конференции с губернато-
ром Вячеславом Гладковым и 
региона льным министром обра-
зования Андреем Милёхиным.

Напомним, 15 февраля 
Андрей Викторович возгла-
вил министерство образова-
ния Белгородской области, а 
до этого руководил департа-
ментом подготовки и профес-
сионального развития педаго-
гических кадров в Минпросве-
щения РФ.

— Впервые министерство 
просвещения будет реализо-
вывать совместно с регионом 
комплексную программу раз-
вития системы образования. 
Поэтому для достижения на-
илучшего результата мы на-
правили к вам Андрея Вик-
торовича Милёхина. В фоку-
се его внимания всегда нахо-
дятся ключевые вопросы: мо-
дернизация педагогического 
образования и развитие пе-
дагогических кадров. Сегод-
ня основная задача заключа-
ется в том, чтобы Белгород-
ская область вошла в десятку 
лучших регионов. Мы хотим 
показать, что вне зависимости 
от того, где проживает школь-
ник — в Москве, Санкт-Петер-
бурге или в Старом Осколе, — 
он получает качественное об-
разование, — отметил Сергей 
Кравцов.

Он добавил, что Белгород-
скую область рассматривают 
в качестве участника програм-
мы Минпросвещения России 
«Профессионалитет», кото-

рая связана с модернизацией 
системы СПО и интеграцией 
колледжей и предпри ятий ре-
ального сектора экономики. 
Белгородская область, как от-
метил Сергей Кравцов, нако-
пила большой опыт подготов-
ки кадров для работы в сель-
ском хозяйстве. В частности, 
Корочанский сельскохозяйст-
венный техникум мог бы стать 
площадкой для реализации 
федеральной программы.

Вячеслав Гладков уверен, 
что все преобразования, ко-
торые происходят в учебных 
заведениях, в конечном счёте 
должны положительно ска-
заться и на уровне подготов-
ки детей, и на престиже про-
фессии педагога.

— Наша задача — помочь 
педагогам, показать им пер-
спективу, увеличить зарпла-
ту и уменьшить документо-
оборот. Всё это необходимо, 
чтобы достичь главной стра-
тегической цели — помочь 
каж дому ребёнку стать успеш-
ным и счастливым. Белгород-
ская область имеет для этого 
все возможности, — заверил 
Вячеслав Гладков.

Также Сергей Кравцов 
предложил организовать еже-
годный образовательный фо-
рум, где будут подводить ито-
ги учебного года в стране, и 
отметил, что принять его мо-
жет Белгородская область, 
сообщили в пресс-службе 
региона льного правительства.

— У нас пока нет подобно-
го всероссийского меропри-
ятия. Надо подумать о прове-
дении его в Белгородской об-
ласти, — сказал он.

  ОБРАЗОВАНИЕ

Показать 
перспективу

Ирина ДУДКА, 
Владимир ЮРЧЕНКО, 
Павел КОЛЯДИН (фото)

Из Белгородской области дорога 
в небо одна — через авиационно-
спортивный клуб ДОСААФ. 
В кабинете его начальника Вик-
тора Бобыренко на столе фигур-
ки десантников, на стене боль-
шой плакат с любимой «Аннуш-
кой» — самолётом Ан-2. Авиаци-
онно-спортивный клуб занима-
ет весь этаж в здании ДОСААФ, 
и «Аннушка» тут повсюду — с 
любого ракурса и положения.

Когда кто-то идёт за тобой
Клуб организовали в январе 1964 года, Вик-

тор Викторович пришёл в 1973 году занимать-
ся пара шютным спортом. Всю зиму изучали те-
орию и ждали погоды, но зима оказалась совер-
шенно нелётной, и прыжок состоялся только в 
апреле. За первый год получилось всего 6 прыж-
ков, а на второй уже 100. Потом была армия и 
опять прыжки до мастеров спорта. В 1983 году 
Виктор Бобыренко начал работать инструкто-
ром парашютно-десантной подготовки, потом 
летал на планере, а затем и на самолёте.

— Я «доморощенный» лётчик, вся жизнь моя 
здесь, — говорит он.

Паутина ДОСААФ оплетала весь Союз. 
В 1980-е — это такая «армия для армии», куда при-
нимали с 14 лет. Мальчишки могли попробовать 
себя в любом военном направлении: моряки, во-
дители, мотористы, лётчики. В парке лётной тех-
ники было всё: от безмоторных планеров до реак-
тивных Л-29. Тогда было централизованное финан-
сирование и на аэродроме в Томаровке не скуча-
ли Ан-2, Як-12, 16 планеров и 9 буксировщиков. А 
в 1993 году финансирование прекратили. Совсем.

— Мы тогда сделали упор на перворазников: 
ходили по институтам и школам. Народ пошёл, мы 
их обучали и так выживали. Зарплаты не было, я от-
крыл точки на рынке, чтобы зарабатывать и удер-
жаться на любимой работе. В то время все труди-
лись на двух работах, — вспоминает Виктор Викто-
рович. — В 1999 году началась программа военно- 
патриотического воспитания и подготовки молодё-
жи к армии, открывали ставки преподавателей и тех-
ников. Сейчас нас область хорошо поддерживает.

— Почему вас так тя-
нет в небо?

— Понимаете, это стиль 
жизни. Когда просыпаешься и 
с удовольствием идёшь на ра-
боту, занимаешься любимым 
делом, летаешь на самолёте и 
получаешь радость. Я благода-
рен судьбе за то, что моя моло-

КАЖЕТСЯ НЕВЕРОЯТНЫМ, НО 

В 1980-Е ИЗ БЕЛГОРОДА В ВАЛУЙКИ, 

РАКИТНОЕ, ВЕЙДЕЛЕВКУ, РОВЕНЬКИ, 

КАК МАРШРУТКИ, ЛЕТАЛИ АН-2.

  ПРИЗВАНИЕ

С любимой 
«Аннушкой»

дость связана с аэродромом и парашютами, за 
эти чувства в полёте, за эмоции, когда держишь 
самолёт, когда видишь, как парашютисты садят-
ся туда, куда и должны были сесть. Доставля-
ет удовольствие, когда кто-то идёт за тобой тем 
же путём и испытывает такую же радость. Да и 
вообще это красиво и интересно.

Класс неземной подготовки
Тем же путём пошёл Алексей Никифоров — 

инструктор, лётчик-парашютист, пилот Ан-2. Как 
говорит Виктор Викторович, затянули с улицы, 
понимая, что «нужна свежая кровь».

— Мы уйдём — и что? Кто станет команди-
ром звена, начальником клуба? Те, кто сейчас 
учится, хотят летать на «белой технике» и зара-
батывать, а в малой авиации много не заработа-
ешь, — говорит он.

Стр. 2 

Для пилотов 
полёты 

на само лёте — 
это стиль 

жизни 
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